
桃園市立文青國中小學生家長會 

112 學年度會員代表大會會議紀錄 

壹、 開會時間：112年 10月 3日(星期二)下午七時 

貳、 開會地點：文青國中小 101教室(立夏)2F 

參、 主持人：張綾峰 校長 

肆、 主席致詞：略                       紀錄：湯雅婷 

伍、 出席人員：如簽到表 

陸、 報告出席人數：應到 21人：實到 19人 

柒、 說明/報告/本次會議議程：會議模式及投票方式： 

112年度會員代表大會之開會模式及投票表決方式，採取：實

體開會 

捌、 選舉會務人員 

一、 會長 1人 

104班李肅亞，得票數 10票。 

102班高威翔，得票數 2票。 

--票選結果，由 104班李肅亞當選會長。 

二、 副會長 5人  

101班詹明禎 

102班王鴻儒 



102班高威翔 

103班黃一敏 

104班禇秀娟 

三、 出納人員 1人 

101班郭庭恩 

四、 常務委員 8人 

102班葉淑娟 

102班王映嵐 

102班江昱瑤 

103班陳筱玫 

103班杜晨儀 

103班賴妍卉 

104班許富淞 

104班洪文倩 

玖、 新任會長致詞：略 

壹拾、 提案討論 

案由一：教室裡的教學黑(白)板是否可以更換更大的？ 

說明：目前教室是暫時借用幼兒園的，等到搬至新的校舍後，

各班都是多功能觸屏與黑(白)板，所以請家長放心。 



案由二：學生的課桌椅高度似乎不太符合每個孩童的身高特

質，是否有可能補充符合身高的課桌椅？ 

說明：目前已開始統計各班的桌椅高度數量，近期也會測量每

位孩童的身高與體重，再依造各班桌椅的高度調配適合的桌

椅，校方也會盡力申請與調配適合的課桌椅。 

案由三：大門是否增設警衛，加強大門出入管控？是否請警察

設點巡邏箱呢？ 

說明：目前本校大門無空間可以增設警衛室，會由幼兒園加緊

出入口管控，有需要洽公人員或家長都需先打電話完之後，確

認後，才會放行入校。目前已有設置大埔派出所之巡邏箱。 

案由四：因家長工作需求，是否可讓孩童提前到校及延後課後

安親班接送時間呢？ 

說明：學校能體恤家長的難處與困難，但目前需要集思廣益的

來想辦法解決，希望家長端及校方一起協助。 

案由五：目前校區空間有限，請問體育課如何呈現？是否可能

增設校隊成立？例：游泳、足球等… 

說明：學校目前都還在建設中，體育課確實空間比較局限，所

以會依排隊制序、呼拉圈、老鷹抓小雞、傳球及體能訓練(跑、

跳、平行走等)為課程設計內容，之後也會外請武術、兒童韻律



舞蹈的老師前來，增加課程豐富性。定 

將於 10/20(五)(103班.104班)、10/23(一)(101班.102班)這

二天安排前往體大游泳池，體驗游泳課程，讓孩童熟悉水性。 

案由六：文青國中小被訂定為雙語學校，家長也都慕名而來，

是否有實際將英文納入課綱內執行？ 

說明：目前學校雙語教學還待認證中，我們初心一直沒有改

變，每位老師也都會將英文融入日常生活中。因近期也接收到

不少的投訴案件，校方也都一一完成報告，校長也會用心推廣

校內生活英文的執行。 

案由七：學校目前為施工狀態，是否針對粉塵、噪音做管控？

因為這些相關的環境狀態容易引起孩童的健康問題。 

說明：本校將由桃園市環保局，前來定期檢測，目前也都在合

乎規定的數值上，請家長放心！ 

案由八：想了解校方如何避免安全隱患，學校如果控管人員進

出及採取什麼方式來教導孩子對突發事件的處理方式呢？ 

說明：如果要出入校園都需事前提出申請，目前洽工的人員都

會由教導處及總務處主任前往陪同審核。日前也都有安排友善

校園的宣導、防災演習、配合生活課程內容及大埔派出所的員

警前來宣導，校方也將會陸續安排相關活動辦理。 至於出入校



園人員管控，校方將會自製出入進的證件牌給相關人員，以利

安全性考量。 

案由九：目前學校只有一個社團活動，請問可以增設多一些社

團活動嗎？ 

說明：本校原本設定課照班會有 3個班級，所以只開設一個圍

棋社，目前課照班只收 2個班級，有多出一間教室，故可增加

繪畫社團，目前已再敲定師資的部份了。 

壹拾壹、 活動預告：12/21(四)基隆海科館校外教學+Christmas 

party 

壹拾貳、 主席宣布散會(21:20) 


